



NICK CARRANZA, UCLA HEALTH

Los cirujanos Nima Nassiri (izq.) e Inderbir Gill colaboraron durante años para preparar el hito médico.

HISTÓRICA CIRUGÍA:

En EE.UU. realizan el primer trasplante de vejiga en el mundo

Cirujanos de las universidades del Sur de California (USC) y de California Los Angeles (UCLA) realizaron con éxito el primer trasplante de vejiga en un ser humano, una intervención que cambiará el tratamiento de pacientes con vejigas no funcionales, informó ayer la UCLA.

"Esta cirugía marca un hito en la medicina y podría influir en la forma en que tratamos a pacientes cuidadosamente seleccionados con vejigas terminales altamente sintomáticas que ya no funcionan", dijo Inderbir Gill, director ejecutivo de Uroología de la USC.

La cirugía fue realizada el 4 de mayo en el Centro Médico Ronald Reagan. Gill, y su colega Nima Nassiri, director del Programa de Trasplante de Aloinjerto de Vejiga de la UCLA, lideraron un equipo que trabajó por más de cuatro años para desarrollar la técnica y obtener las aprobaciones regulatorias.

El paciente, que había perdido su vejiga tras una cirugía por cáncer y llevaba siete años en diálisis, recibió un trasplante combinado de riñón y vejiga. El nuevo riñón comenzó a funcionar de inmediato, y el paciente volvió a producir orina tras años de dependencia de máquinas.